



—中四国初の締結自治体!!—

新居浜市



アールビーズ



スポーツ振興に関する包括連携協定の締結

<連携協定事項>

- ①スポーツを通じた地域活性化に関すること
- ②スポーツ人口拡大に関すること
- ③スポーツを通じた健康づくりに関すること
- ④その他、スポーツ振興に関すること

連携による取り組み

Sports Town
アクセスはこちら→



スポーツ情報サイト「スポーツタウン.jp」の開設

「スポーツタウン.jp」は市内のスポーツイベントやスポーツ施設など、官民の各種スポーツ情報を網羅しています。

今後、さまざまなスポーツ関連イベントやトピックスなどを掲載していきますのでぜひご覧ください。なお、このサイトの大きな特徴は、連携サイト「e-moshicom」に会員登録するだけで、誰でも簡単にイベントの告知や参加者募集、ボランティアスタッフ募集などができるところです。スポーツに関する情報発信をする際にはぜひ活用ください！



スポーツ振興課

新居浜市のスポーツ振興
市民の健康増進に向けて

スポーツを通じた地域活性化、スポーツ人口の拡大およびスポーツを通じた健康づくりの推進に寄与することを目的として、7月21日に(株)アールビーズと「スポーツ振興に関する包括連携協定」を締結しました。同社は、本市最大のスポーツイベント「あかがねマラソン」の計測などの運営に協力している企業です。民間の持つノウハウを活用し、連携を深めることにより本市のスポーツ振興を図ります。

教育委員会だより

ランニング、ウォーキングイベントの開催

スマートフォンに無料のアプリをダウンロードするだけで簡単に誰でも参加できるイベント「オクトーバー・ラン&ウォーク」を、10月の1カ月間で開催しました。たくさんのご参加ありがとうございました。

他にも…

自治体が主催するイベントの支援

学校や職場で使用できるナンバーカードを3年間無料提供

など、コロナ禍で人々の生活、スポーツの在り方が変わってきている今だからこそ、協定をきっかけに、今まで以上に子どもから高齢者まで幅広く多くの市民が、スポーツに親しみ、ふれ合うことができるように、さまざまな取り組みを進めていきます。

市民体育館リニューアル

空調設備の整備など、市民体育館を大幅リニューアルしました。

新たに導入された放射式空調設備は、鉄製の放射式冷暖房機に冷水を流し循環させることで機器自体を冷やし、その冷気で館内を冷やします。冷気で室温を下げるので、エアコンのように風が無く、室内のスポーツに適した環境を作ることができます。また、冬にはお湯を流すことで館内を暖めます。

新しく生まれ変わった体育館では少年スポーツ大会やトップアスリート事業など、各種スポーツイベントを開催し、すでに多くの人に利用されています。令和4年に開催されるインターハイなど、今後は大規模なスポーツイベントも開催予定です。リニューアルしてさらに使いやすくなった市民体育館をぜひご利用ください。



整備された空調設備

涼しいのに全然風が無いので練習がしやすくなりました。とてもきれいで快適です！



利用者の声：中萩JBCの皆さん

※施設内では、一部工事の完了していない箇所があります。ご不便・ご迷惑をお掛けしますが、ご理解・ご協力をお願いします。